

Dezember 2022



Der Nikolaus besucht die Waldkindergartenkinder (DR) Hoher Besuch im Wald



Bild: Aus seinem goldenen Buch las der Nikolaus für jedes Kind etwas vor. Es gab natürlich nur Gutes zu berichten (Foto: Waldkindergarten)

Wer kommt denn da angelaufen? Von weitem hörten die Kinder des Waldkindergartens Arnstein schon die Glöckchen, die der Nikolaus an seinen Stab gebunden hat. Schnell fanden sich die Kinder in ihrem Waldsofa ein, rund um den riesigen Adventskranz.

Aufgeregte Kinder

Schon am Morgen, als die Kinder gebracht wurden, waren sie super aufgeregt. Sie wussten ja – heute ist Nikolaustag! Und die großen Kinder wussten auch, dass der Nikolaus seinen Weg jedes Jahr in den Wald findet.

Was ist wohl im Sack?

Wie auch jedes Jahr, hatte der Nikolaus auch in diesem Jahr, seinen Sack dabei. Aber was in dem Sack war, dieses Geheimnis durften die Kinder erst lüften, als der Nikolaus bereits weg war. Für jedes Kind hatte der Nikolaus aber

einen kleinen Schokoladen-Nikolaus dabei. Der musste dann natürlich sofort verspeist werden. Die Kinder bedankten sich beim Nikolaus noch mit einem schönen Lied und verabschiedeten ihn dann wieder, denn er hat ja noch mehr zu tun und muss sicher noch andere Kindergärten besuchen.

Geschenke für alle

Bei der Brotzeit wurde dann der Sack geleert. Es kamen Äpfel, Mandarinen und einiges an Nüssen zum Vorschein. Das langt sicher für die nächsten Tage! Wie immer gab es auch diesmal ein Geschenk für alle Kinder. In diesem Jahr brachte der Nikolaus zwei Waffeleisen mit, mit denen in Zukunft sicher leckere Waffeln gebacken werden. So werden die Kinder dann beim Essen der Waffeln immer noch an den Nikolaus denken.